

わがまちの教育 (教育委員会)

# 文化・芸術によるまちづくりをめざして

## 香美市芸術祭・音楽祭

第二回香美市芸術祭、地区文化展および香美市音楽祭が、昨年十月七日から十一月二十五日にかけて開催され、多彩な催しに市内外から約五千人が来場し、芸術の秋を満喫しました。

### 芸術祭文化展

十一月三、四日、中央公民館で開催された文化展は、絵画や書道、生け花など、多くの力作が展示されました。今年には特別企画として埋蔵文化財の展示と学芸員による解説、香美市の森林に関する展示、いざなぎ流舞神楽の公開も行われました。また、三日は香長小学校の四年生、四日は楠目小学校の三年生が、自分たちで育てたもち米やお餅を販売しました。子どもたちの元気な売り声にさそわれて、来場者が次々と買い求めていました。



小学生によるもち米・餅販売



文化展



学芸員による埋蔵文化財解説



いざなぎ流舞神楽

### 芸能大会

十月二十一日に奥物部ふれあいプラザで、十月二十八日には保健福祉センター香北の二会場で芸能大会が開催されました。香美市文化協会所属のグループによる舞踊や詩吟、琴の演奏など、日ごろの練習の成果が次々と舞台の上で繰り広げられ、観客から盛んな拍手が送られました。



### 社交ダンス発表会

十一月十一日、中央公民館で社交ダンス発表会が開催されました。市内の社交ダンスグループによる演技発表やプロのデモンストラクションなど、華麗なダンスの世界に観客は魅了されました。

### 香北地区文化展 物部地区文化展

十一月十、十一日に香北地区文化展(香北地区公民館主催)が香北基幹集落センターで、十一月十七、十八日に物部地区文化展(物部地区公民館主催)が奥物部ふれあいプラザで開催されました。両文化展は旧香北町・物部村の文化祭を引き継いで開催されているもので、地域の方々の絵画や書道、写真など多くの力作が展示されました。

また、香美市芸術祭の短歌・俳句・写真部門の受賞作品が移動文化展として展示されたほか、物部地区文化展では、農産物や林業関係の展示販売も行われ、地域に根ざした催しに多くの方々が来場しました。





**出演者全員による合同合唱「BELIEVE」**

(香美市音楽祭合唱コンサートグランドフィナーレより)

**吹奏楽コンサート**

十一月十日、高知工科大学講堂で開催された吹奏楽コンサートでは、高知工科大吹奏楽部、山田高校吹奏楽部、鏡野吹奏楽団が出演し、すばらしい演奏で観客を魅了しました。



**合唱コンサート**

十一月十七日、合唱コンサートが高知工科大講堂で開催されました。土佐山田町合唱団、柿の実コーラス、香美市子ども合唱団の合唱、香美市在住の声楽家・島崎照代さんを招いてのゲストコーナー、そして観客も参加した合唱など、多くのプログラムで会場が一体となったコンサートでした。

**スーパーバンドライブ**

十一月二十四日、高知工科大講堂で人気女性デュオ「スーパーバンド」のライブが開催されました。テレビコマーシャルでおなじみの曲や、二人の息のあったライブパフォーマンスに会場は大盛り上がりでした。



**香美市小中合同音楽会**

十一月二十五日、山田小学校体育館で香美市小中合同音楽会が開催されました。市内の全小中学校の代表が、合唱や合奏などを披露しました。子どもたちがこの日のために重ねてきた練習の成果が発揮されると、観客から盛大な拍手が送られました。



**香美市音楽祭**

**in 忍びす昭和横丁**

十一月二十四～二十五日、忍びす昭和横丁（土佐山田町）に屋内外二カ所の特設ステージを設け、県内アマチュアバンドのライブを開催しました。ゲストに元ザ・タイガースの加橋かつみさんを迎え、迫力あるステージが開催されました。

